長が行

鬼は外 福は内

きます。 です。昨年の嫌な鬼たちをは 決策を見つけ、それを進めて らい、少しでも明るい方向に いけるよう今年も努力してい 向かってさまざまな問題の解 2月に入り、もうすぐ節分

年は、なんという年だったこ 化にもきな臭いにおいがして ラートによる弾道ミサイル情 平和について考えさせられま の映像を見て、改めて戦争と 起こしました。私たちは戦闘 とでしょう。2月にロシアが たことです。国が積極的に推 報の伝達など最近ではなかっ にさらされています。Jア いえる共産主義国の脅威に常 や中国などの、独裁国家とも ではなく、私たちも、北朝鮮 した。それは決して他人ごと ウクライナに侵攻し、いまだ し進めている日本の防衛力強 に終息が見えない戦争を引き それにしても、昨年という

れています。

景気のさらなる悪化が心配さ

No.145

茂原市長

团

#

至るまでほぼ全品目が値上が ました。ほとんどの輸入品 ゼロ金利政策を続けた結果、 り、先進国の中で日本だけが ロッパ諸国でも利上げが起こ りしています。そして今年は ガス、燃料から食品、雑貨に の価格が急激に上昇し、電気 気に1ドル151円まで進み 為替は大きく円安に振れ、一 を見ない金利の引き上げを行 フレを抑えるために過去に例 います。 値上がりによる買い控えで、 いました。その影響で、ヨー 一方経済では、米国はイン

を持とうとすること自体が至 では、高齢者の死者が増えて もいまだに収まらず、有効な このような状況の中で、希望 治療薬も見つからず、第8波 いることが懸念されています。 新型コロナウイルス感染症

せん。 施策を打っていくしかありま と現実を見つめ粛々と足元の 難の業ですが、今はしっか ŋ

ます。 るかも…。これで少しは経済 葉外房有料道路が無料になり す。そして、2月1日より千 が活性化することを期待しま バックスコーヒーの出店もあ した。もしかすると、スター メダ珈琲店の出店が決まりま います。茂原市にやっと、 夕まつりの開催も予定され います。今年は3年ぶりに七 医療費助成の拡充も検討して ます。また高校3年生までの み専用袋を全戸に無料配付 玉 が、まず物価高対策として さて茂原へと目を向けます の助成金を使い、燃えるご

になりますでしょうか? さて、これらは「福は内